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ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA REÜNISO DA CONGREGACSO DO INSTITUTO DE GEOCIÊN

CIAS DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos tre^e dias do inês de

denembro de hum mil novecentos e oitenta e nove, reuniu-se em sessão

ordinária a Congregação do Instituto de Geociências, na sala A-7, sob

a Presidência de seu Diretor, Prof. Bernardino Ribeiro de Figueiredo

e coiri a presença dos seguintes membros; Job Jesus Batista, Gilberto

Amaral, Luíh A.M. Martins, Silvia F.M. Figueiroa, Oscar B.M. Negrão,

Sonia M.B. de Oliveira, Carlos A. I.... S. Cunha, Edil ene P. Gomes, Luíh A,

Bongiüvani, Juarez Costa, Rosângela Ap. M. Araújo e Tânia M. Medei

ros. Convidado: Prof. Armando Remacre, substituindo Prof. Celso P.

Ferraz. Justificaram ausência os seguintes membros: Celso Dal Ré Car

neiro, Celso P. Ferraz e ítalo Filizetti. Iniciando a sessão o

n h o r P r e s i d e n t e i n f o r m a g u e na ú 11 i m a r e u i ã o do C 01\' S U f o r a m a p r o v a -

das as atas das eleições docentes, com exceção dos MS-2, dos alunos e

funcionários representantes da Congregação. Na próxima reunião do CON-

SU provavelmente será aprovada a ata da eleição dos representantes

MS~S. Em seguida informa que essa será a última reunião da Congrega

ção de 1989 e que, embora fosse desejável, não foi possível apresen
tar uma síntese do Relatório de Atividades do Instituto, pois os

mesmos estão sendo elaborados nos Departamentos. Solicita aos mem

bros titulares e suplentes que se alternem em seus períodos de fé

rias para que em fevereiro e março seja possível fazer uma reunião

para discutir esse relatório. Após breves comentários sobre a perfor

mance do IG em 1989, o senhor Presidente diz que as medidas geradas

pela nova Diretoria em 1989 darão resultados a partir de 1990. Den

tre essas medidas estão a Reforma Administrativa, Organograma Funcio

nal, Plano de Expansão e Ocupação do Espaço Físico do IG,

t a d e e s t r u t u r a ç ã o d a s á r e a s d e p e s q u i s a, 1 i b e r a ç ã o d e p r o f e s s o r e s e

a 1 u n o s para q u e ís e d e d i q i.i e m e x c 1 u s i v a m e n t e à s f u n ç ó e s a c a d ê iti i c a s .

Informa que até o final desse ano os convênios com a CVRD e DOCE-

GEO deverão estar assinados e que é intenção desses órgão libe

rar as primeiras parcelas ainda este ano. Isto significa que

ano foi dado um grande passo em relação à convênios
responderão pela maior parte de obtenção de recursos
rios em 1990. Ouanto ao orçamento de 1990 o Senhor

Se-

propos-

nesse

nacionais que

e X t r a - o r ç a m e n t á -
F' r e s i í:I e n t e i n f o r m a

que o IG foi a primeira Unidade a iniciar sua proposta orçamentária

a t; r a V é s d e u m a r e u n i ãoco m t; é c n i c o s d o D F’ 0 . E m s e g u i d a o s D e p t o s e

Setores apresentaram suas propostas e chegou-se ao montante de

ma-.is ou menos NCz 1.800.000 para despesíis de custeio. Essa quantia

superou o montante aproximado de NCz 3ó0.000 estipulado pelo DF’0 para

o IG. Por essa razão os técnicos do DPG estiveram no IG há

duas semanas atrás e arbitraram a porcentagem

o que chegaria ao montante aproximado de NCz 480.000. Como

não havia tempo para nova reunião com os Chefes de Depto, tendo em vis

ta o prazo estipulado para a entrega da contraproposta do IG, o Senhor

Presidente informa que tomou a iniciativa de introduzir os cortes ne-

Esses cortes fizeram com que o montante final de custeio

torno de NCz 700.000. 0 restante dos recursos necessários

consequido através de recursos extra-orçamentários. Informa

CGNSU ela poderá

Em seguida Profa Silvia solicita

de 30% de ex

pansao,

cessarlos.

ficasse em

deverá ser

que após a aprovação da proposta orçamentária pelo
V o 11 a r a s e r d i s c u t i d a n a C o n g r e g a ç ã o .

confraternização do IG possa ser montado um plantão de

tendo em vista que ela dará aula nesse dia. Em seguida

Bernardino passa a palavra ao Prof. Lobão para que faça uma comu"

que no dia
funcionários,
Prof .

da



a

respeil;o da coitiposiçao das Bancas Exaimi nado vas para os con-

Professov Assisiente da AEAC-5, a seveivi realizados no IG.

apresenta a sugestão de nomes contidos no oficio da AEAG

do IG como segue; Disciplina GA-301 - Educação e
Harília Pontes Spósito (FE/USP); Sil~

Décio Pacheco (EE/ÜNICAMP);Ivan F, Machado
(IG/ÜHICAHP). Suplentes; Milton José de

Pacheco Schnetzeler (FE/UNICAMP), Disci

plina GA-303 ~ Tópicos Especiais de Geologia II - História da Geologia.

Maria Amélia M. Dantes (Departamento de História/USP) j Amilcar 0. Her-

Hebe Maria Cristina Vessuri (IG/UNICAMP)j Josué Ca-
e r (?) n i m o d e Ale n -

nxcaçao a

cursos de

Prof. Lobão

enviado à Diretoria

Ensino de Geociências no Brasil.

via M a n f i • e d i ( F E / I..J l'! IC A M P) i

(IG/UNICAMP)j Alfonso Schrank

A1 m e i d a ( F E / U l ^l IC A M P); R o s e 1 i

rera (IG/UNICAMP)j

margo Mendes <IG/USP); Rua Gama (lEB/USP). Suplentes;

car Alves (CG/UFPa); Raquel Glezer (Departamento de História/USP); Fer
nando Novais (lE/ÜNICAMP). Disciplina GA~30ó - Tendências Pedagógicas
no Ensino Superior de Geociências II - Ensino Não-Formal. Carlos Alfre-

Márcio D 01ne Campos (IFGW/UNICAMP); José
S o n i a 'h a r i a B a y r o s d e 01 i v e i r a (IG / U NIC A li P)

Museologia - USP). Suplentes; Ro-

(FE/ÜMICAMP)j Eduardo Sebastiani (IMECC/UNI-

Disciplina GA-308 - Planejamento da Aprendizagem de campo em

Geologia. Newton Cezar Balzan (FE/UNICAMP); Décio Pacheco (FE/UNICAMP);

Sônia Maria Barros de Oliveira (IG/UNICAMP); Celso Dal Ré Carneiro

(IG / IJ NIC A M P ) ; A1 f o n s o S c h r a n k (IG / U NIC A M P) .

(IG/UNICAMP); Silvia Manfredi (FE/UNICAMP).

dá alguns esclarecimentos quanto ao preenchimento das vagas em con

curso, sugere que na medida do possível sejam colocados mais pessoas de

fora do IG nas Bancas e convida os membros da Congregação a enviarem

sugestões de nomes a AEAG. Solicita também que, para maior clareza des

se processo, sejam publicados em vários jornais o edital do concurso

em questão. Prof. Lobão dá esclarecimentos quanto à composição das Ban

cas e diz que a AEAG estará aberta às sugestões. Após colocado em vo

tação as Bancas foram aprovadas. Em seguida o Senhor Presidente passa a

Ordem do Dia. Como primeiro ponto apresenta (j regimento Interno da Con

gregação. Explica que a CGU fez as alterações necessárias quanto a no-

menc 1 at(.i.ra e coloca cj texto parí.< destaques. Profa Silvia destaca os se

guintes artigos; Título I, artigo í9, item III, S9 item i a 4; arti

go i.?Q, item III; título II, Capítulo I, artigo 72, 82, 92, ig; Capítulo
II, artigo Í4; Capítulo III, artigo í5; Capítulo IV, artigo 80; Capí-
t (.(1 o IX, a r t i g o 34. G c; a )• t i g o s n ã a d e s t a c a d o s f o r a m c o loca d o s e m vota

ção e aprovados. Em seguida o Senhor Presidente passa a discussão dos

destaques; Título I, artigo í2,item III. Profa. Silvia coloca que

acha necessário colocar o número de chefes.

82,
de I a IV; item 8 leia-se nos incisos de V a IX;

Artigo 82,

do Arguello (IFGUI/UNICAMP) ;

Dias Sobrinho (FE/UNICAMP);

Waldísia Russio Camargo Guarnieri (I.
s e 1 i P a c h e c o S c h n e t z e 1 e r

CAMP).

Suplentes; Iran F.

Em seguida Prof.

Machado

Bernardino

nao

Após esclarecimentos ficou
item í a 4.. Fazer correções; item i leia-

item 3

a p r o V a d o c o m o estava,

se incisos

leia-se incisos X e XI; item 4 leia-se inciso XII.

item III. Após várias considerações este item ficou para ser dis

cutido na próxima reunião. Título II, Capítulo I, artigo 72. Foi pro

posto aumentar de um dia útil para 8 dias úteis. Colocado em votação

manter o artigo como está. Houve quatro votos contrários e duas absten

ções. Aprovado manter como está. Artigo 82. Após esclarecimentos ficou

aprovado. Artigo 92. Após esclarecimentos ficou aprovado. Capítulo II,

artigo 14.Foi solicitado que se acrescentasse no final do item a; nas

sessões da Congregação. Aprovado. Capítulo III, artigo í5. Foi solici

tado a seguinte inclusão; "por determinação do Presidente ou da Congre-

82,
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gag:ao que harmonizará". Após várias considerações sobre a prerrogativa

do Presidente de incluir matérias na Ordem do Dia, o artigo foi coloca

do em votaçáo como^estava e garantido o direito de retornar na próxima
Houve três votos contrários. Aprovado. Capítulo ló, artigo

22. Acrescentar "dias úteis". Aprovado. Capítulo IX, artigo 34.

que seja incluído um item constando que qualquer membro po~

registro em ata de qualquer observação, declaração feita por
Após várias considerações foi sugerido a inclusão no item UI "as

de votos ou outras observações sejam apresentados por es

crito". Aprovado. 0 Senhor Presidente agradece os destaques da Profa.

Silvia e informa que na próxima reunião o regulamento será recolocado
n a 0 r d e m d o Dia m a s n ã o será d i s t r i b i.i í d o n o v a m e n t e . A n t e s de

outro assunto Prof. Milani destaca que no Capítulo I,
não

artigo

2Í0/88.

Como

reunião.

20,

Solicit ado

derá pedir
ei e .

dec1araçóes

passar para

artigo 22 o í2
tem enunciado e pede para que seja separado. Feita a separação o

22 ficou como segue-. A eleição dos Membros.... na Portaria GR

í2 - Ficam estabelecidas as seguintes normas complementares;,
segundo ponto da Ordem do Dia o Senhor Presidente apresenta o

afastamento da Profa. Silvia F.M. Figueiroa para a Universidade de Ros-

tock, no período de 0Í.02 a 15.04.90. Profa. Silvia presta esclareci

mentos sobre o convênio entre a Unicamp e a Universidade de Rostock.

Aprovado. Profa. Silvia transmite sugestão da Profa. Elizabete de que
todos os professores que se afastarem deixem indicado um suplente para
suas atividades. 0 Senhor Presidente dá informes sobre a revista a ser

editada pelo IG e pede a Profa. Silvia que indique um suplente nessa

sua atividade. Como terceiro ponto o Senhor Presidente apresenta a so-

1 ic i t aç ão d e c and i d at os lio IG ao Coi-) se 1 h o C i en t í f i co da FAF'. I n f or- iíia

que há uma sugestão aprovada no CID de que o Prof. Gilberto, atualmente

s u p 1 e n t e n a F A P , s e j a i n d i c a d o p a v- a t -j. t u 1 a r . A p r o v a d o p o v- u n a n i iti i d a d e .

A seguir o senhor Presidente passa ao quarto item da Ordem do Dia

o Cuvso

longa discussão no CID sendo após aprovado. Após considerações
senhor Presidente coloca o curso em discussão.

que e

de Geologia de Petróleo informando que o assunto foi objeto de

gerais o

Após discussão foram le
vantadas os seguintes pontos para serem discutidos mais amplamente; si

tuação dos docentes e alunos do curso, bolsas de alunos,
de docentes, espaço físico.

gratificação

relação Universidae versus Empresa, demanda
serviços e in f r aest rut ur a . Prof. Remacre fa-z relato sobre sua expe

rto curso de Geologia de Petróleo da Universidade de Ouro Preto

dizendo que é possível se conseguir muita coisa
convênio, mas que é preciso ser bastante incisivo em relação a contra

partida a ser recebida. Enfatiza que como existe o interesse da Petro-

brás, tudo deve ser feito de maneira a reverter benefícios para toda a

comunidade. Prof. Gilberto faz um histórico explicativo sobre o curso.

Nesse momento por não haver mais quorum o Senhor Presidente encerra os

trabalhos, informando que o curso será colocado para votação na próxima
r e uni ã o , b e ivi c o m o a A t ada t - e u n i ã o a n t e r i o r q u e p o r u iri a falha n ã o
colocada em votação. Nada mais havendo, eu Carmen Félix U. DAbreu, Se

cretária do IG, lavrei esta ata para ser submetida a aprovação da Con
gregação. Campinas, 20 de dezembro de 1989.

de

rlencla

finalizae com esse

foi


